

Internationale Anti-Korruptions- Akademie, Laxenburg

Das Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung in seiner Funktion als ENIC NARIC AUSTRIA teilt zum Status der Internationalen Anti-Korruptions-Akademie Folgendes mit:

1. Die Internationale Anti-Korruptions-Akademie (IACA) mit der Adresse A-2361 Laxenburg, Münchendorfer Straße 2, ist eine internationale Organisation sowie eine wissenschaftliche Bildungs- und Forschungseinrichtung. Ihre Rechtsgrundlage ist das Übereinkommen zur Errichtung der Internationalen Anti-Korruptionsakademie als Internationale Organisation, BGBl. III Nr. 22/2011. Sie ist zugleich eine postsekundäre Bildungseinrichtung im Sinne des § 51 Abs. 2 Z 1 des Universitätsgesetzes 2002 – UG, BGBl. I Nr. 120/2002, bzw. des § 4 Abs. 4 des Fachhochschulgesetzes – FHG, BGBl. Nr. 340/1993, in der geltenden Fassung.
2. Die Internationale Anti-Korruptions-Akademie hat die gesetzliche Berechtigung, alle Arten von Ausbildungen auf Hochschulniveau, einschließlich von Doktoratsstudien, anzubieten; diese Ausbildungen und deren Abschlüsse sind im Sinne des „Bologna-Prozesses“ anerkannt.